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全建総連第40回青年技能競技大会 in 愛媛

では、ここからはインスタグラムで佐藤選手自身が大会の様子をあげているものを、
本人より快く掲載許可をいただきましたので、佐藤選手の気分で臨場感を味わってください

佐藤選手昨年より順位を上げ堂々７位７位入賞
　40回目となる青年技能競技大会が9月14日（土 )～16日 (月 ･祝 )に愛媛県
松山市「愛媛県武道館」で開催されました。
　満36歳以下の組合員を対象とした大会で、今回は24県連・組合51名が参加しました。
課題は、6時間以内に「四方転び踏み台」の作製です。
　全建岐阜からは昨年に引き続き、佐藤啓介選手（岐阜総支部）と都竹一磨選手 (高山総支部 )がエ
ントリー。佐藤選手は昨年9位と大きく順位を上げ、6位からもらえるメダルの射程圏内です。より
一層腕に磨きをかけ、5回目の全国大会への再挑戦です。さて、どうなるのか・・・！！

▲普通はサクサクと作れませんね（笑）

製図
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▲是非よろしくお願いします！！▲7時間💦森部長の運転、帰路おつかれさまでした

おめでとうございます!!おめでとうございます!!

選手感想
　5回目の全国大会でした。結果は7位入賞でござ
いました。材料をいただきました本部の皆様、ご指
導いただきました先生方、共闘した選手の方々に感
謝です。1回目の全国ランク外からここまで来れたの
もご支援あってのものだと思っております。
　また、大会では100％の技量が発揮できない自分
にも、不甲斐なさを実感しております。来年こそ満足
できるものを全国で出せるよう、心身ともに鍛錬して
いきます。今回も応援ありがとうございました🙇

　今回で4回目の全国大会になります
が、相変わらず緊張して、開始直後は
手が震えました。練習でもやってきた
通りに、淡々と進めることはできたの
ですが、最後の組立てで焦っていつも
やらないミスをしてしまいました。
　全ては練習不足なので精進してまい
ります。今回も応援ありがとうござい
ました🙇

　愛媛県松山市での開催のため、受付時間に間に
合わないため前日出発となり、空いた時間で松山城
も視察できました。
　本人たちも緊張のあまり、日ごろの成果が出ず悔
しがっておりまして「来年もやる！！」と意気込んでお
りました。
　各総支部の方々にはいろんな形での援助や応援
をいただきありがとうございました。

▲都竹一磨選手▲佐藤啓介選手

▲引率 /
　森幹治技術
　対策部長

おまけ !!おまけ !!

佐藤選手

都竹選手 森部長

組立
加工仕上げ
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　組合員の皆さんには、多忙の中、時間
を割いてハガキを書いていただき、感謝
申し上げるとともに、みなさんの大切
な健康と生活を守るために、引き続き、
ご協力をよろしくお願い申し上げます。

本当にこのハガキは読まれているのですか？

　厚生労働省や財務省の担当者が 1 枚 1 枚に
しっかりと目を通していますので安心してくだ
さい。その証拠に、職種が建設業になっていな
い場合など不備がある場合は全建総連の中央本
部に照会がきます。また、国保組合を所轄する
国保課長は、『ハガキはあ
りがたい』と回答してお
り、厚生労働省が要請す
る際の大きな力になって
いるとの事です。

厚労省が 1 枚ずつ内容確認➡

2025年度国保組合予算確保に向けた秋のハガキ要請行動

ご協力ありがとうございましたご協力ありがとうございました
この行動に対するみなさまから届いた
素朴な疑問に回答します

ハガキ要請行動の意図がわかりません！

　岐建国保などの国民健康保険組合は、国から
の認可を受け、法律にのっとり保険事業を展開
しています。そのため、市町村国保とは異なる
独自の給付 ( 傷病手当金など ) を設定できるメ
リットはあります。しかし、運営に必要な資金
の多くを国庫からの補助金に頼っており、いわ
ば、国庫からの補助金を維持しない限り、国保
組合の安定運営は望めません。保険料にも直接
影響します。
　そのため母体組織である全建総連が、関係省
庁にハガキでお願いする活動を行っています。

厚労省はなんてコメントしているのですか？

　2024/7/26　『全国から左官、造園、電気工、
鉄筋工など様々の職種の方から建設国保は命と健
康を守る大切な制度であり、現行水準確保という
強い要請を受け止めた。こうした思いを背景に対
応はしっかり検討していきたい』との発言があり
ました。期待しております！！

なんで2枚もなんですか？

　全建総連の組合員は全国に約 60 万人です。2
枚ずつハガキを書いて 120 万ものハガキが一斉
に厚生労働省や財務省に届きます！かつてパ・
リーグが 1 球団少なくなる危機がありました。
その時、100 万超もの反対署名が集まり、なん
と、国会までを突き動かし、現在の 6 チームの
ままを継続できたのです⚾この行動も同じで

『100 万人もの人々の手書きの熱い思い』を国
は軽んじて扱うことはできないのです！

どうして『夏』と『秋』、２回もあるの？

　国が予算組みをする際、各省庁が『概算要
求』というものを提出し、それを財務省が取り
まとめて来年度の予算案が完成する流れです。
具体的には、厚生労働省が『これだけの予算が
必要です！』と試算したものを財務省に提出し
ます。そこで、厚生労働省が『これだけの予算
が必要』と概算要求を試算する前に『建設国保
の補助金を確保』してもらえるように夏☀に
お願いのハガキを書き、財務省が予算案を確定
させる直前に『厚生労働省が出した概算要求の
まま、予算を減らさないで！！』と秋🍁にお
願いするハガキを送っているのです。そして、
12 月🎄、運命の予算案が決定します。みな
さん、注目していてください！！

🍁
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最低賃金　1,001円に
2024年10月1日より岐阜県の最低賃金が前年より51円 UP の1,001円（時間額）となりました。「最低賃金
制度」は、働くすべての人に、賃金の最低額を保障する制度のことです。年齢やパート、アルバイトなど働き

方の違いにかかわらず全ての労働者に適用されます。使用者も労働者も必ず確
認しましょう。
※愛知県1,077円　　東京都1,163円　　大阪府1,114円

現場賠償共済パートナーのご案内
建設工事に関係のない第三者（他人や物）に損害を与えた場合に役立つのがこ
の保険。内容やメリットについては以下のとおりです。

メリット
① 建設工事に伴って発生するさまざまな賠償事故を保障！
② 全建総連の団体加入なので、割安な保険料で加入できる！！
③ 保険料は全額経費とすることができる！！！

補償内容
基本契約

請負業者賠償責任保険（建設工事に関係のないヒトやモノに対する補償）

オプション
PL 保険特約（引き渡し後の補償）　　　　　　　　　　建設工事保険（不測かつ突発的な事故の補償）

保険料
前年度完工高に応じて算出。前年度完工高1,000万円で年間17,400円の保険料です（プランによって
異なります）。詳細はお問合せください。中途加入できます。

労 だ り保 よ

足場が落下し通行人にケガ　

引渡し後に漏水事故が発生
してじゅうたんが汚損

ガス工事に欠陥があり
一酸化炭素中毒になった

火災による損害 台風、暴風による損害

ブロックの外壁が崩れ
通行人にケガ

養生シートが風にあおら
れ通行人にケガ

工具を落としてしまい
他人の車を破損

事
故
例

事
故
例

事
故
例
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From 西濃ブロック

繋ぐ！青年層へ全建の魅力🤝
大垣総支部「次世代交流会」開催

【大垣総支部・岡本好行通信員】令和6年6月8
日に第1回青年部『次世代交流集会』を開催し、
今回10月12日（土）、第２回目の交流会を『木曽
路　大垣店』にて開催させていただきました。
　母体からは３名と、青年部１０名の参加でした。
今回新たに参加いただいた方５名のうち３名が20
代前半の若者の参加ということで、まさに次世
代の組合を背負っていただく方々という、とても
重要な集まりでもありました。
　懇親会の前に組合組織を学んでいただくため、
学習会を行いました。内容としては、下半期の
行事スケジュールを確認していただき、来月に行
われる大垣駅前での木工教室への参加要請をお
願いさせていただきました。
　特に『次世代の組合組織』を作るためには、若
い世代の組合員が結集し、『活動に対して仲間
の参加を促すよう働きかけてもらえること』が大変
重要であるとの説明をさせていただきました。
　今後は若い世代に組合の魅力と親しみを感じ
ていただくことで参加・結集につながり、組合組
織の拡大・前進となって発展してまいります。
　今こそ組合の閉塞感を打破し、若き青年層へ
の拡大参加を促し、若い仲間の団結と『構え』を
もって、『次世代交流会』を発展させながら組織
の活性化と拡大を進めてまいります！

From 岐阜ブロック

見事完売🎉大盛況の作成体験🪑
各務原総支部　福祉フェスティバル出店

【各務原総支部・村上英隆通信員】令和６年１０
月５日、各務原市福祉フェスティバルに出店しまし
た。例年とは違う会場での開催です。各務原市
民公園は大きな公園ですので、今までとは違うタ
イプの木工イスを３００円の激安価格で作成体験
を行いました。50脚用意しましたが完売できるの
か・・前半少々不安でしたが、１人、２人と希望
体験者が増えていき、公園内でお持ち帰りの人
が増えてくると、それを見た人がさらに作成体験
に来るという連鎖が現れ見事に完売となりました。
　福祉フェスティバルという趣旨を組み体験料金
を上げたいところですがそこは全建総連の熱意で
カバー。今回は地元職人を身近に感じ知ってい
ただきたいという思いでポスターも組合員が作成
しました。ほかの総支部でも使用したいと聞き、
皆さんに活用していただけると嬉しいですね。

From 東濃ブロック

秋晴れの中、木工教室大忙し🔨
瑞浪総支部住宅デー

【瑞浪総支部・山内薫通信員】10月12日（土）、
秋晴れの澄んだ空のもと、社会福祉施設「市民

通信員だ・よ・り通信員だ・よ・り

若
い
方
が
大
勢
！

と
て
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大量の材料刻み、
おつかれさまです！

▶

▲これはすごい❗ 
見やすいハイクオリティな

ポスターです✨

▲この椅子300円は激安です！
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福祉ハートセンターにて、第38回みずなみ福祉
まつりが開催され、瑞浪総支部住宅デー（木工
教室）を行いました。
　毎年、同市の福祉まつりの会場をお借りして
他団体と軒を並べ出店しています。当総支部の
メインの催し物は『親子木工教室』で、毎年大人
気の折りたたみ椅子を製作しました。この椅子は
原価3,000円のところ、ボランティア価格の500
円で販売をしました。小さなお子さんと保護者が、
瑞浪総支部の大工に指導をしてもらいながら、ト
ントン、カンカンと音を立て、楽しく椅子をつくる
ことができました。また、制作済みの販売希望も
あり、要請してご参加いただいた組合員さんにも
忙しく作業をしてもらいました。
　そのおかげで41セット、用意したものが完売。
今後も組合員同士の親睦、わずかばかりですが
地域の社会貢献、全建の周知活動を行っていき
たいと思います。

From 岐阜ブロック

学びなおしが重要です！📝
岐阜ブロック学習会

【岐阜総支部・櫻井龍二通信員】岐阜ブロックで
は10月４日（金）、幹部学校改め学習会を開催い
たしました。
　今年度は、岐阜・本巣・各務原の岐阜ブロック
の３つの総支部は総支部長、支部長が改選により
新たなスタートを切っております。もう一度全建総
連の仕組みを学びなおそうということで、県本部
林書記次長にお願いして学習会を開催しました。

　県本部、母体組合、労保組合、国保組合と
それぞれの概要と手続きについて学びました。
全建総連の仕組みは新規加入時に聞いたはずで
あるのに年数とともに忘れてきています。自分た
ちの組合の仕組みに意識を向けるのは大切なこ
とだと思いました。

From 岐阜ブロック

住宅デーと社会貢献の両立を
本巣総支部親子住宅デー

【本巣総支部・宮崎光通信員】みずほ市ふれ
あいフェスタ2024の会場にて本巣総支部住宅
デーを行いました。木工教室、住宅無料相談等
行いました。収益金は昨年同様、寄付金として
います。青年部３名も応援に来てくれました。ま
た本年は役員改選でしたので初めて参加する支
部長も参戦となりいつもと違うメンバーで行うこと
ができました。本巣総支部の活動の一環を感じ
ていただき感謝いたします。

▲大盛況で大忙し💦

▲折り畳めるなんて
母さん大喜び👩

◀森岐阜総支部長
のあいさつは必聴
です！

◀とてもたくさんの
方が前を向き聴講さ
れております！

基本からわかりやす
く解説させていただ
きます▶

◀女の子もがんばっ
てます

❤❤

▲仕事終わりに準備おつかれさまです
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【関総支部・宮本浩司通信員】10月23日 ( 水 )
～25日 ( 金 )にかけて、神奈川県横浜市にて全
国建設労働組合総連合第65回定期大会が行わ
れました。全建岐阜からは小林執行委員長をは
じめ、母体組合・労保組合・国保組合から総
勢20名が参加しました。昨年度の群馬県大会か
ら参加者をコロナ禍以前の規模に戻し、全国か
ら1,200名近くの組合員が集まりました。
　大会初日は、会場に到着すると、地元横浜
市の中国人学校の有志による獅子舞の演舞があ
り、大会に向けての機運を高めました。全体会
議では建築業界をめぐる情勢報告・会計報告が
行われ、各県連より活発な発言があり熱気ある
会議となりました。また、石川県より震災・豪雨
災害における全国からの支援に対し、お礼の挨
拶があり、全建総連の繋がりを強く感じる事がで
きました。
　2日目の分科会では、各会議で活発な意見交
換が行われ各部会の活動に、非常に刺激を受け
るものになりました。
　3日目の全体会議では各分科会の報告のあと、
中央執行委員会の役員改選があり、中央執行委
員長に全建愛知の鈴木さんが選出され、新しい

執行体制の発表が行われました。
　また、全国表彰が行われ、全建岐阜からは前
国保副理事長の川村章嘉さん（中津川総支部）
が表彰されました。
　3日間を通して全国の仲間との交流があり、全
建岐阜の活動に繋げ、より一層の拡大・活動を
意識するきっかけとなりました。

全建岐阜
メンバーにて▶

From 東濃ブロック

全建に加入したなら必聴です👂
東濃ブロック学習会

【中津川総支部・小川鉄也通信員】東濃ブロック
（土岐多治見・瑞浪・中津川）では11月1日（金）
午後6時30分よりブロック学習会を開催しました。
当日は土岐多治見21名・瑞浪18名・中津川14
名・事務局1名の54名が参加しました。藤田ブロッ
ク長挨拶の後、小坂労保事務局長が講師となり
学習会がスタートしました。その中で、共済金で
は親が亡くなった場合支給対象になるが知らない
方がいるとの話がありました。後日参加された方
からまだ申請していないが申請出来るかとの問い
合わせがありました。国保組合については、要請
ハガキや総支部が未納対策をしていただくことで
保険料の金額が抑えられているなど普段分からな

い情報などを説明されました。
　労保組合では、上乗せ労災は掛金がお安くなっ
ていてお得という話や、倉庫等での片付けで労
働者がケガをすることがあり末尾6の労災を推奨
するなど普段では分からない事等を限られた時間
で詳しく講演していただきました。その後質問時
間をとりましたが、そこでは質問者がいなかった
ため閉会の挨拶を行い終了しました。今回の講
演は組合員にとって重要な部分であり内容も分か
りやすくよかったです。

全建総連第65回定期大会

◀貴重な
　執行部側からの
　ながめです👀
　すごい人

▲なんと！驚異の定員100％超★
◀組合員ならではのお得情報必聴です！！
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　お久しぶりの岐阜建散歩！岐阜県内の日曜日にブラっと行
けそうなスポットを紹介第6弾です。
　今回はやっとつながった揖斐川町と福井県池田町の架け
橋、『冠山峠道路』です。この道路、個人的にずっと待って
おりましたが、昨年、2023年11月に20年の工期を終え
て開通、ついに冠山が微笑んでくれました🗽
　思えば5年程前、国道417号線を突破して福井県へ入ろ
うとバイクを進めていたのですが、そこに突然絶望が😢4月
なのに積雪と急カーブ、土砂と木々でこれ以上は危険である
と判断し慌てて引き返しました。あとで知ったのですが、こ
の道は俗にいう『酷道』。当時走ったのは国道が通行不能の
ための迂回路の林道で、代替路であったことが発覚。
　しかし、この代替路、年の半分
以上は通行止めとなっているよう
で、こんなに福井は近いのに…
　まさに『超えられない壁』でした。
　どうやら、この林道を抜けるに
は2時間半かかるらしく、揖斐川
町から福井県池田町まで高速で2
時間15分のため、この通行不能区間の整備推進を求める
声が高まっておりました。
　しかし、冠山峠道路は地形が厳しく、トンネルにも高度な
技術を要する区間、そしてこの地形故に工事用の道路が設
けられなかったので相当大変な事業でした。
　そんな工員さんの苦労と努力を感じながら、この道を通る
と開通した喜びもひとしおですね。この道のおかげで半分以

上短縮して1時間半弱で池田町に到達することができるよう
になり、まさに、福井県との架け橋です。
　ぜひ、秋も深まる今、徳山ダム見学とセットでこの奇跡の
道路を駆け抜けてみてはいかがでしょうか？
　　

	 	 	 	 	 	
	 	 	 	 	 	
	 	 	 	 	 	
	 	 	 	 	 	
	
	 	 	 	 	 	
	 	 	 	 	
	

　今年で第47回を迎える『全建岐阜住宅デー🚩』！！
　総支部が中心となって、組合員さんが地元のイ
ベント出店や学校の修繕などの奉仕活動を行って
おります。
　今年、関総支部では、なんと6校もの学校から
の要望を受け、8月の猛暑の中作業していただき
ました。
　その後、県本部にたくさんのかわいらしいお礼
状が届きましたのでご紹介させていただきます👨

関総支部では学校の雨
どい・トタンの張替、本
棚修繕・教壇天板直し・
椅子天板直し・物入天
板直し・トイレ壁直し・
手すりパイプ取付などな
どありとあらゆる修繕を
していただきました

※ちなみに池田町に入って
数分走ると全長44ｍ、高
さ12ｍのゆらゆらスリル
満点吊り橋
『かずら橋』
が有名です。

▲道の途中、休憩スポ
ットに古田肇知事書に
よる記念碑が！

▲こんな道、無理（笑）

◀関総支部・小林執行委員長

岐阜岐阜建建散歩散歩

▲奇跡の冠山トンネル、ここに開口！！
◀とうとう拝めた、福井県！

このようなかわいらしいお礼をたくさ
んいただき、職人冥利につきますね。
こどもたちの喜ぶ顔をみたら、本当に
参加して良かったと思えます。全建総
連岐阜の組合員だからこそ関わること
ができ、とても光栄です。ありがとう
ございました。

学校奉仕作業に
感謝の声相次ぐ！！
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　全建岐阜事務局で社会保険労務士の小坂です。第3回のコラムは国民年金の『学生納付特例』制度につい
てです。
　国民年金は原則20歳～60歳の方は自営業者・フリーランスの方に加え、無職や学生の方も納付する義
務があります。（第1号被保険者）
　ただし、学生や収入が低い方が毎月約17,000円の国民年金保険料を納付することは大変な負担となります。
　そこで、そのような保険料を納付することが困難な方に対して『免除制度』や『納付猶予制度』があります。
　今回の事例の方について解説します。

【A さん・大学生22歳】
　Aさんは令和6年10月で満22歳の大学生です。誕生月の令和6年10月に運悪くオートバイで単独の大
事故を起こし、一命はとりとめましたが、第1級の障害が残りました。
　Aさんは満20歳時には国民年金の保険料は納付しておらず、20歳6ヶ月の時、親に『納付猶予制度』の事
を教わり、以後猶予を受けていました。
　そこで、障害基礎年金の受給要件の確認です。

【支給要件】
①障害になった病気・ケガの初診日において被保険者である
②障害認定において、1級又は2級程度の障害である
③保険料納付要件を満たしている＝初診日の前日において、
初診日の属する前々月までに保険料納付済期間と保険料免
除期間とを合算した期間が３分の2以上あること。要するに
未納が3分1以上あると要件を満たさないことになります。

【支給額】

780,900円×改定率×1.25倍　※改定率は物価などの変動により毎年改定
　学生だから、無職だからといって『未納』のままであったら、障害基礎年金は一円も受給できませんでした。
　いかがですか？組合員さんのお子さんで20歳以上の学生などの場合は是非『納付猶予制度』を利用してく
ださい。
　猶予を受けている期間は将来の老齢基礎年金の受給額には反映されませんが、就職後、さかのぼって追納
することもできますし、国民年金は国民の『老齢』『障害』『死亡』といった保険事故に対する備えのベースと
なる大切な制度です。
　年金制度は複雑で分かりにくい点が多いですね。今後も知っておくと役にたつ情報を発信致しますのでよろ
しくお願いします！

社労士コラム社労士コラム 第3回

大学生の子（22歳）が交通事故で障害状態に！
国民年金払ってない！障害年金は受給できない？？

『学生納付特例』制度をご存じですか？
この制度を利用していれば受給出来る可能性があります

あきらめないでください！あきらめないでください！

（社会保険労務士
　　　小坂　賢）

A

Q

①・②は満たしています。③はどうでしょうか。
A さんは20歳から20歳６ヶ月までは未納で
したが、その後満22歳までの1年６ヶ月は
猶予を受けていましたので、未納期間は4分
の1になりますので③の要件も満たしている
ことになり、障害基礎年金1級の受給権が発
生することになります。
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★色々お世話になっております。数独クイズ、昔
を思い出してナンプレDXを棚から出してきて
やりだしました。毎月本当に楽しくナゾトキタ
イムをありがとうございます。では　よろしく
お願いいたします　　　　（本巣総支部 K・R）
★今回の数独はなかなか難解でしたが、良い頭
の体操になりました。また面白いクイズを楽しみにして
います。	 （関総支部 N・Y）
★県執行委員会名簿が載りました。本当に皆様ご苦労さ
まです。役員の任期ってありますよネ。幅広くみんなに
役員がまわる様な方法を考えてもよいと思います。一
つの役を長くやることのメリットデメリットを考えてほし
いです。	 （大垣総支部 T・S）
★来年の旅行楽しみにしています。	 （本巣総支部 T・M）
★さらに読みやすくなった。次回も読むのが楽しみです。
	 	 （岐阜総支部 N・S）
★いつも色んなクイズをありがとうございます。とても楽
しく解いています。今後も宜しくお願いします。頭の体
操になりました。クイズ毎回楽しんでいます。毎月ある
と嬉しいです。建労雑誌毎回楽しく拝読しています。今
回は難儀しましたが解けました。大好きな数独問題楽
しめました。いつも色々な話題をありがとうございます。
今回のクイズは難しくて家族全員で解きました・・・（笑）
（岐阜総支部 K・Y）（岐阜総支部 N・C）（高山総支部 S・
K）（安八総支部 A・A）（土岐多治見総支部 K・K）（高
山総支部 N・S）（揖斐総支部 I・S）（大垣総支部 O・I）（可
児総支部M・Y）（中津川総支部 K・M）（高山総支部 K・A）
（土岐多治見総支部 I・S）（可児総支部M・Y）（岐阜総
支部 S・A）（揖斐総支部M・D）
★全建総連の手帳・・・できれば毎年欲しいです。
	 	 （大垣総支部 H・S）
★いつも楽しく読んでいます。SNS よりやはり誌面の方
が読みやすいのでできれば紙を続けてほしいです。	
	 	 （本巣総支部 T・Y）
★第 236 号の賃金調査によると労働者平均年齢 53.3 才
に対し労働者平均年収は 444万円。10％程度上昇す
ると約 500万円。年収の増加を期待しています。	
	 	 （本巣総支部 K・H）
★定期大会やたくさんの打合せによって成り立っていると
改めて感謝しています。役員の皆様、ありがとうござい
ます。	 （岐阜総支部 G・S）
★国民年金基金、入っていて本当に今、良かったと思って
います。	 （瑞浪総支部 N・R）
★今回の数独は大好きなパズルだったので嬉しかったです。
	 	 （高山総支部M・N）
★75歳を過ぎた今も全建様にお世話になっています。確
かな組織の中で守られ安心して仕事が出来ます。ありが
とうございます。	 （高山総支部 H・K）

★事務所の方が丁寧な対応でいつも助かります！
	 （土岐多治見総支部 N・M）
★早く涼しくなってほしいです。
	 （瑞浪総支部 S・E）
★何か参加できそうなものがあったら家族で
参加したいです。	 （瑞浪総支部 Y・K）

★いつも有益な情報ありがとうございます。
	 	 （揖斐総支部 U・S）
★職人の皆様、支えている家族の皆様、猛暑に耐えた体
を労う季節です。たまには仕事を忘れてゆっくり休んで
くださいね。現場で働く職人さんがいてくれて世の中は
成り立っています。感謝です。	 （養老総支部 T・R）
★組合費が安くて助かります。	（土岐多治見総支部 Y・Y）
★賃金調査集計結果を見て色々物価高の昨今、職人さん
の賃金もアップしてもらえるような環境を作るにはどう
したらいいか知りたいです。	（土岐多治見総支部 I・M）
★長～い夏も終わり、食欲の秋です。	（大垣総支部 Y・I）
★建退共の利回りの見直しをお願い致します。
	 	 （美濃加茂総支部 N・A）
★毎回楽しく拝見させていただいております。メールでも
情報を受け取れることを知り、ぜひ活用させていただき
たいと思いました。	 （中津川総支部 H・Y）
★健康診断が無料で受けられるのは（家族）ありがたい
ですが視力検査、肺がん検査（レントゲン）が省かれて
いるので加えていただきたいと思います。	
	 	 （高山総支部 K・K）
★全建総連の活動や建設の届け及び書類申請など助言し
ていただけることにとても感謝しています。今後ともよ
ろしくお願い致します。	 （本巣総支部 K・T）
★国保だよりの中の保険給付事業の状況の中で岐建国保
の負担した金額を見て27億 4800万円　びっくりする
金額ですね。保険がどれほど有り難いかわかる数字で
す。日頃から健康に気を付けたいですね。	
	 	 （本巣総支部 T・S）
★岐阜建労で勉強させて貰っています。
	 	 （中津川総支部 K・N）
★会社として建退共、キャリアアップ等でとてもお世話に
なり感謝しています。	 （本巣総支部 K・T）
★通信員だ・よ・り　おもしろかったです。	
	 	 （瑞浪総支部 K・F）
★助かっています。いつまでも頑張って下さい。
	 	 （岐阜総支部 S・A）
★いつも楽しみにしています。ボチボチで届いたらすぐク
イズに挑戦してしまいます。いろいろな種類のクイズを
期待しています。税金、半分くらいになってほしいもの
です。	 （揖斐総支部 T・N）
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Q U I ZQ U I Z
岐阜建労のクイズ126 （クロスワードパズル）

◆二重枠に入った文字を、A から順に並べてできる言葉はなんでしょう？

1 冬の星座。三ツ星や一等
星のリゲルがあります

２ ーーの長物　天地ーー
３ 事情ーー　消息ーー
４ クロスワードは名詞、 

解くはーー
５ お金を相手に渡します
６ テレビの標準的な画面は

こちらの方が長い
８ すごいものを多く生み出

すところ。民話のーー
12 秋深きーーは何をする人ぞ
13 かかわる。事件にーーする
15 砲丸投げや走り高跳びは 

ーー競技
17 南米の国。ウユニ塩湖が

あります。
18 「位置について」のあと
20 湖のほとり
21 ラストーー　ラブーー
22 ーーを大にして言いたい
24 最近卵からかえりました　

１ おしめとも言います
４ 食欲の秋、ーーの秋
７ 食事ーー　対症ーー　 

理学ーー士
９ びっくりする物が入って 

いることも
10 トツではない方
11 北東の方角。鬼門です
13 今より前
14 フォークと共に食卓に登場
16 とても大きな柑橘類。 

ブンタンとも言います
18 ーー切りもーー倒しも 

相撲の基本技
19 初めての海外ーーなので 

ツアーにした
21 炭素やセンチを表す 

アルファベット
22 へつらう。ーーを売る
23 背が高くなる履き物
25 空気調和設備。春と秋は

あまり使わないかも
26 物置部屋

★応募方法は、①組合員名、②解答者名（ふりがな）、③住所、④所属総支部名、⑤解答、⑥組合へのご意見・
ご要望等を書いて、県本部宛にハガキまたはＦＡＸ（Ｅメールも可）でお送り下さい。締切は２０２４年12月
20日（金）必着です。全問正解者の中から抽選で10名の方々に1,000円分の図書カードをプレゼントしま
す。クイズの正解と当選者は第239号に掲載します。

★尚、クイズの解答は締切後、ホームページに掲載します。

宛先　【ハガキ】〒500－8384　岐阜市薮田南3丁目9番5号　全建岐阜　まで
　　　【ＦＡＸ】（058）274－3133　【E-mail】 info@gifukenro.or.jp

LINEともだち募集中
全建岐阜の情報をお届けします！ 
　　　　　　@171ewwav

ヨコのカギ タテのカギ

岐阜建労の
クイズ125の正解

応募総数は44 名、全員正解でした！！抽選により下記の10 名の方々に1,000 円分の図書カードをお
贈りしました（敬称略）。

『ヨウロウノタキ』( 養老の滝 )

●岐阜総支部　K・Y(組合員：K・H)　	
●本巣総支部　K・K　
●大垣総支部　T・S
●養老総支部　T・M(組合員：Ｔ・Ｙ)
●安八総支部　Ａ・Ａ　

●揖斐総支部　Ｈ・Ａ
●土岐多治見総支部　Ｔ・Ｙ(組合員：Ｔ・Ｒ)
●可児総支部　S・Ｋ
●関総支部　Ｓ・Ｔ(組合員：Ｓ・Ｔ)　
●高山総支部　Ｓ・Ｋ(組合員：Ｓ・Ｋ)　

ご応募を
お待ち
してます
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